

Groupe Montivilliers Nouvel élan

Les élus «Nouvel Elan» vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Nous espérons que vous avez pu partager de chaleureux moments au côté de vos proches

tous nos vœux de meilleure Santé, pour ceux qui sont touchés par la maladie, ceux qui ont été affaiblis par les infections (covid, grippe, bronchiolite...)

L'année 2022 a été marquée par la guerre en Ukraine, et ses conséquences: Pertes humaines, conditions de survie de la population, et sur le plan économique, augmentation du prix de l'énergie, baisse du pouvoir d'achat

Sur le plan municipal, des choix ont dû être faits pour le budget 2023: Réduction du budget des Services de 17%, mais l'équilibre présenté par l'équipe majoritaire est réalisé avec 1 emprunt envisagé de 4 millions €, ce qui est inacceptable! Pour réaliser plusieurs de leurs promesses électorales, on ampute l'avenir, avec un tel emprunt. C'est un impôt indirect pour les prochains contribuables!

Quand le vent se lève, il faut savoir «mettre 1 ris à la voile», mais quand la tempête est là, il faut en «mettre 2». Les dépenses ayant été limitées, l'autre possibilité est de trouver des recettes nouvelles, en accélérant les ventes de biens municipaux, inutilisés, par exemple

Nous avons proposé lors du débat budgétaire, de donner une autre vocation aux parcelles BUGLISE, à la mise en place d'1 skate complémentaire (163 K€), vendre 4 pavillons avoisinant l'école J.COLLET

Nous complétons nos propositions, en proposant, pour 2 pavillons, la vente de l'aire clôturée voisine. Enfin, il serait temps de concrétiser la vente des parcelles pour 6 pavillons bien situés, quartier du Temple

Arrêtons également la création d'espaces publics divers, nous n'avons plus les agents suffisants pour les entretenir

Corinne CHOUQUET

Laurent GILLE